



© Philipp Luptarski (3)



Ethernet, Plastikgebrauch und Quantenmechanik

Austrian Standards öffnet die Tore zu zahlreichen Partnerorganisationen und realisiert ein globales Standardisierungsnetzwerk mit Hightech-Tools.

••• Von Chris Radda und Paul Christian Jezek

Die unabhängige und neutrale österreichische Organisation für Standardisierung und Innovation steht für hohe Dienstleistungsqualität und Diversität. Gemeinsam mit europäischen und internationalen Standardisierungspartnern (z.B. ISO, CEN und ETSI) vernetzt Austrian Standards themenbezogene Akteure aus Wirtschaft, Forschung, Verwaltung und NGOs.

Im Exklusivinterview mit medianet sprach Managing Director Elisabeth Stampfl-Blaha u.a. über die innovativen Unternehmen, die mit dem Living Standards Award ausgezeichnet wurden.

medianet: Im Vorjahr hat Austrian Standards die ersten 100 Jahre mit einer Jubiläumsausstellung gefeiert ...

Elisabeth Stampfl-Blaha: Für uns war das sicher ein Höhepunkt des Jahres. Schließlich sind Standards so etwas wie die Sprache der Wirtschaft, die dafür sorgen, dass Handelspartner einander verstehen; sie vereinfachen den Zugang zu internationalen Märkten und legen Anforderungen an Produkte,

”

Standards machen unser Leben sicherer und einfacher und beflügeln auch die Wirtschaft massiv!

“

